

Dear teacher,

السادة المعلمون الأفاضل،

تحية طيبة وبعد،

First and foremost, have you registered your school to the new academic year cycle 2022-2024? Not yet? Click below and register your school to stay updated with everything SSI related!

في البداية، نود تذكيركم بتسجيل مدارسكم في دورة العام الدراسي الجديد 2022-2024، وإن لم تكونوا سجلتم، يمكنكم النقر على الرابط أدناه، للتسجيل، والبقاء على اطلاع دائم بكل ما يتعلق بمبادرة المدارس المستدامة.

[Click here to register your school](#)

[انقر هنا لتسجيل مدرستك](#)

We are still looking for the brilliant teachers and students out there, who do their part for the environment. Does this sound like you or someone you know? Let us know by emailing us at sustainableschools@ead.gov.ae

لازلنا نرغب في التعرف على المعلمين والطلاب الرائعين، الذين يقومون بدورهم في الحفاظ على البيئة، إن كنت واحدا منهم أو على معرفة بمعلم أو طالب مهتم بالبيئة، يرجى إعلامنا عبر البريد الإلكتروني sustainableschools@ead.gov.ae

مرشد برنامج المراقب البيئي للشباب Murshed Youth Rangers Programme

Does the job of a ranger fascinate you?

هل تعجبك وظيفة المراقب البيئي؟

Do you know of any students 14-17 years old who would love to become young rangers?

هل تعرفون أي طلاب تتراوح أعمارهم بين 14 و17 عامًا، ويرغبون في أن يصبحوا مراقبين بيئيين؟

The Murshed Youth Rangers Programme is a fun and engaging educational experience, where students will become youth rangers at Al Wathba Wetland Reserve. The programme helps students learn more about wildlife conservation and hones their leadership skills.

يعتبر مرشد "برنامج المراقب البيئي للشباب" تجربة تعليمية ممتعة ومفيدة، يساعد الطلاب على تعلم المزيد عن الحفاظ على الحياة البرية وفضل مهاراتهم القيادية، وسيصبح الطلاب فيه مرشدين في محمية الوثبة للأراضي الرطبة.

Registration for first cohort of 25 students opens from 31 October 2022 till 18 November 2022, and the training will take place at Al Wathba Wetland Reserve from 12 December till 22 December 2022. Following the training, students can volunteer all-year round to be rangers at the reserve.

يتاح التسجيل للدفعة الأولى المكونة من 25 طالباً من 31 أكتوبر 2022 ويستمر حتى 18 نوفمبر، وسيتم تدريب الدفعة الأولى في محمية الوثبة للأراضي الرطبة، ابتداءً من 12 ديسمبر وحتى 22 ديسمبر 2022، وبعد انتهاء التدريب، يمكن للطلاب التطوع على مدار العام ليكونوا مراقبين بيئيين في المحمية.

[Click here to register](#)

[انقر هنا للتسجيل](#)



منصة التعليم الإلكترونية الخضراء المخصصة للمواضيع البيئية e-GREEN Digital Education Platform

Did you check out our e-GREEN Digital Education Platform yet?

هل قمت بزيارة منصة التعليم الإلكترونية الخاصة بنا e-GREEN؟

The platform is exclusively dedicated to the environmental sector and the courses on the platform can help you understand the scale and impact of the environmental challenges we face, like climate change, biodiversity loss, habitat loss amongst other topics. You can also access courses that will help schools to become members of the initiative.

صممت منصة التعليم الإلكتروني الخضراء كأداة تعليمية إلكترونية تعاونية مخصصة حصرياً لقطاع البيئة، يمكن أن تساعدك الدورات التدريبية المتاحة على المنصة في فهم حجم وتأثير التحديات البيئية التي نواجهها؛ مثل تغير المناخ وفقدان التنوع البيولوجي وفقدان الموائل، هذا بالإضافة إلى الدورات التدريبية التي تساعد المدارس على أن تصبح من الأعضاء في المبادرة.

The platform is for anyone and everyone, so head to e-GREEN and get started on your green-learning journey.

والمنصة مخصصة للجميع، لذا توجهوا الآن إلى منصة التعليم الإلكتروني الخضراء وراقبوا تقدمكم في رحلة التعلم البيئي.

[انقر هنا لزيارة الموقع](#)
[Click here to visit the website](#)

الرحلات الميدانية البيئية والمستدامة Environmental & Sustainable Field Trips

Gracia Farms

مزارع غراسيا

The weather is getting considerably cooler, which makes it the perfect time to teach students about the environment, in the environment!

إنه الوقت الأمثل لتعليم الطلاب عن البيئة، في البيئة نفسها، فقد بدأ الطقس في التحسن وأصبح مثلاً للبرودة.

Have you heard of Gracia Farms?

هل سمعت عن مزارع غراسيا؟

The perfect location for your next environmental & sustainable field trip, Gracia Farm holds an innovative model of comprehensive farming.

تمتلك مزارع غراسيا نموذجاً مبتكراً للزراعة الشاملة، لذا تعد المكان الأنسب لرحلتك الميدانية البيئية والمستدامة التالية.

They work with many entities to raise awareness about carbon footprints, recycling and upcycling, reducing domestic waste, and developing skills through exciting activities at the farm.

تعمل مزارع غراسيا مع العديد من الشركات لزيادة الوعي حول تأثير الكربون، وإعادة التدوير والاستخدام، والحد من النفايات المنزلية، وتطوير المهارات من خلال الأنشطة الرائعة التي تتم في المزرعة.

Not only that, but schools within the Sustainable Schools Initiative network receive a discount when visiting the Farms.

كما تحصل جميع المدارس ضمن شبكة مبادرة المدارس المستدامة على خصم عند زيارة المزارع.

[لحجوزات المدارس، يرجى التواصل مع رنا غريب على](#)

[For Schools booking, please contact Rana Ghareb on](#)

rana.m@graciagroup.ae

0543757449

www.graciagroup.ae

الفعاليات القادمة Upcoming Events

حملة تنظيف شاطئ القرم

Al Gurm Clean-up Campaign

الأحد 13 نوفمبر
Sunday, 13 November

8:30 صباحاً - 10:00 صباحاً
8:30 AM - 10:00 AM

[انقر لموقع الحملة](#)
[Click here for location](#)

[انقر هنا للتسجيل](#) [Click here to register](#)

اليوم العالمي لمصايد الأسماك

World Fisheries Day

الاثنين 21 نوفمبر
Monday, 21 November

انقر هنا للتسجيل